

Grandes ciudades de EE.UU. se paralizan ante avance del Covid

19



Nueva York, 17 mar (RHC) Como en Europa, grandes ciudades de Estados Unidos cerraron el lunes escuelas, restaurantes, teatros y cines para limitar el contagio del coronavirus, y Nueva Jersey hasta impuso un toque de queda, aunque el gobierno federal se resiste a emitir una orden nacional al respecto.

Cuando el número de infectados en todo el país supera las tres mil 800 personas y el saldo de muertos es de 69, el gobernador de Nueva Jersey, Phil Murphy, anunció el lunes que decreta el toque de queda en este estado vecino de Nueva York.

“A partir de esta noche, todos los negocios minoristas no esenciales, y los negocios de recreación o entretenimiento, deben cerrar a las 20H00”, tuiteó el gobernador. “Todas las reuniones de más de 50 personas están prohibidas desde esta noche a las 20H00”, añadió.

La Casa Blanca negó el lunes que esté considerando decretar un toque de queda para negocios no esenciales, dijo la AFP.

“¡Esto no es verdad!”, tuiteó el portavoz de Trump, Judd Deere, en referencia a un tuit de un periodista de CNN.

Pero estados y ciudades avanzan por su cuenta.

El tráfico -y el ruido- han disminuido de manera significativa en la bulliciosa Nueva York. Hay poca gente en las calles y en el metro.

La Gran Manzana decretó el cierre de las escuelas públicas para 1,1 millones de alumnos desde este lunes hasta el 20 de abril por lo menos, mientras las privadas ya cerraron hace días.

Gran parte de la población está trabajando desde casa. Los restaurantes y bares deberán cerrar al público el martes, aunque podrán seguir haciendo entregas a domicilio. Las discotecas, teatros y salas de concierto también cerrarán.

El gobernador del estado, Andrew Cuomo, y el alcalde Bill de Blasio criticaron al presidente Donald Trump por no decretar un cierre de la actividad a nivel nacional.

“Es hora de tomar esto con seriedad, de que el gobierno federal haga su trabajo. No hay ningún país que haya enfrentado esto, ni China, ni Corea del Sur, sin nacionalizar el esfuerzo”, dijo Cuomo a NBC. El abanico de medidas adoptadas por estados y ciudades “es como una colcha de retazos”, lamentó.

“Ahora precisamos una solución nacional”, dijo de Blasio, que llamó a desplegar el ejército.

“La vida no será lo que era”

Los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC) recomendaron que las concentraciones de 50 o más personas sean canceladas o aplazadas, exceptuando las actividades educativas y empresariales diarias.

El impacto económico ya se siente, y la Reserva Federal anunció el domingo medidas de emergencia para aumentar la confianza, incluido el recorte de la tasa de interés de referencia a casi cero.

Pero de todos modos Wall Street sufrió un derrumbe de más de 10% el lunes por miedo de que el coronavirus lleve al país a una recesión.

(AFP)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/216971-grandes-ciudades-de-eeuu-se-paralizan-ante-avance-del-covid-19>



Radio Habana Cuba